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Layers of Value
Virginia Reil | Burg Giebichenstein Halle
„Layers of Value“ ist ein reproduzierbares System, welches die Möglichkeit bietet, Materialien aus Industrieabfällen wie Deadstock- und Pre-Consumer-Waste-Textilien in einen weiteren Lebenszyklus einzugliedern. Dazu werden vorhandene Meterwaren und Garnreste in Schichten kombiniert und mittels bekannter Technologien, wie beispielsweise Stickerei, verbunden. So entstehen neue Qualitäten, welche zu limitierten Editionen verarbeitet werden können. Der Anwendungsbereich liegt hier im Interieur und in der Mode.
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Award winner 2023 Young Talent Category

Layers of Value 
Virginia Reil | Burg Giebichenstein Halle 
Layers of Value is a reproducible system that incorporates materials from industrial waste, such as deadstock and pre-consumer waste textiles, and gives them another life. Fabrics available by the metre and yarn remnants are combined in layers and joined using familiar methods such as embroidery. This process results in new qualities of fabric that can be turned into limited editions. The system is ideal for interiors and fashion.
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